



Mi Universidad

NOMBRE DEL ALUMNO:

GINA ALEJANDRA CONTRERAS GARCÍA

NOMBRE DEL TEMA:

VESTIMENTA Y PRESENTACIÓN

NOMBRE DE LA MATERIA:

COMUNICACIÓN ORAL

NOMBRE DEL PROFESOR:

LIC. VERONICA MARTINEZ

NOMBRE DE LA LICENCIATURA:

PSICOLOGÍA

SEGUNDO CUATRIMESTRE

VESTIMENTA Y PRESENTACIÓN

LA ROPA DE UNA PERSONA PUEDE PARECER SUPERFICIAL. EN EL MUNDO LABORAL, EL ESTILO DE SUS PRENDAS, LOS COLORES ELEGIDOS Y EL ESTADO EN QUE SE ENCUENTRA, NOS DICE MUCHO ACERCA DE UN INDIVIDUO, EFECTIVAMENTE LA ROPA HABLA DE NOSOTROS.

Es importante que conozcas y tengas en cuenta algunos detalles al respecto:



Planee con anticipación suficiente la vestimenta a usar durante un evento, y más aún, si usted está entre los oradores del mismo.



Cuidado y limpieza de la ropa y el calzado son dos condiciones inexcusables a la hora de vestir bien.

El amarillo es un color que denota vitalidad y energía, pero también produce cierto efecto de desenfado que no siempre es bien recibido. Por ello es un color a usar con moderación y siempre en tonos pasteles o cremosos.

El marrón resulta adecuado para cualquier evento, aunque no se recomienda usarlo en actos oficiales. Es apropiado para ocasiones informales y reuniones empresariales.



Mantener el aseo personal, el cuidado del cabello y maquillaje transmite una impresión agradable a través del sentido de la vista.



Elige prendas que denoten sobriedad y elegancia. Recuerda que siempre que esté en duda acerca de la vestimenta lo más conveniente es optar por una formal y neutra.

El azul es un clásico por excelencia y se dice de él que es el color de la política y la diplomacia. Es por ello que es el más adecuado para los eventos diplomáticos o ligados a algún tipo de protocolo riguroso. Transmite serenidad.

El blanco es sólo adecuado para la primavera y el verano, y se recomienda no usarlo sólo, sino en combinación con otros colores, como pueden ser el verde, el azul, etc.

